

Ami français, comment ça va

Je m'appelle Oriol Borregan et J'habite à Vacarisses , j'ai quatorze ans et mon anniversaire est le 4 mai.

Je suis brune aux yeux verts, du plus haut de la classe et j'ai de longs cils. Je suis plutôt sympathique je ne me fâche presque jamais mais je suis très actif , j'adore les vêtements et je choisis ce que je dois porter et ce que j'aime faire est d'aller en scooter , Je fais du paddle et de la boxe.

Dans ma famille nous sommes 4 personnes , mon frère, Aitor, mon père, Kike, ma mère, Marta et chat Figaro.

Mes parents prennent un an, mon père a 47 ans et ma mère 48 ,et mon frère a 16 ans et il y a 2 ans, il a déjà fait l'échange.

Nous vivons dans le centre-ville à côté de la mairie dans une maison de 4 étages avec un jardin et une terrasse en haut, le parking en bas et tout le monde a sa chambre.

pour aller au collège nous allons en voiture et mon frère sur sa moto.

je:

mon frère:



video:

<https://youtu.be/G6wpgxrRwis>.